

## Presse Nationale

### > Politique



#### Coronavirus: 142 nouveaux cas confirmés

La Côte d'Ivoire a enregistré 142 nouveaux cas confirmés de contamination au coronavirus, le lundi 08 juin 2020, 51 guéris et 2 décès. Ce qui porte à 3 881 le nombre de cas confirmés dont 1 869 personnes guéries et 38 décès, selon les autorités sanitaires ivoiriennes.

### > Economie



#### Travaux de construction du pont de Fraternité Matin : Des voies bientôt fermées à la circulation au carrefour de l'Indénié

Dans un communiqué, le ministère de l'Équipement et de l'Entretien routier informe du démarrage d'une autre phase des travaux en cours au carrefour de l'Indénié, dans le cadre de la réalisation du Projet de sauvegarde et de valorisation de la baie de Cocody et de la lagune Ebrié. Il s'agit précisément de la construction du pont de Fraternité Matin, dont l'exécution des travaux occasionnera des perturbations du trafic au carrefour de l'Indénié. Certaines voies seront fermées tandis que d'autres subiront des réaménagements.



#### Débarcadère de Locodjro : Les activités à nouveau bloquées hier

La tension était vive hier lundi 8 juin 2020 au point de débarquement aménagé des pêches "Mohamed VI de Locodjro" situé dans la commune d'Attécoubé. Ce, malgré la présence des forces de l'ordre déployées sur le site. L'affaire des 90 millions de FCFA offerts par l'État aux acteurs du débarcadère, est à l'origine de cette situation qui est en train de prendre une autre tournure, si l'on s'en tient à ce qui s'est passé hier sur le site.



#### Parc national de la Comoé : Un réseau d'orpailleurs clandestins démantelé

La sentence est sans appel ! 10 ans fermes que la section de Tribunal de Bouna a requis, le 27 mai dernier, contre l'un des cerveaux du réseau d'orpailleurs qui menait des activités clandestines dans le Parc national de la Comoé. Cela, après un autre, condamné déjà à la même peine pour les mêmes faits, au début du mois de décembre 2019. Il faut noter qu'avant son arrestation et sa conduite au Parquet, il est ressorti de l'interrogatoire mené que cet orpailleur clandestin recrute, héberge, nourrit et transporte des personnes pour les faire travailler à sa solde dans le parc à la recherche de l'or, moyennant de l'argent.



#### Gestion des pêches en Afrique : La production aquacole devrait connaître une hausse de 48%

La production aquacole devrait connaître une hausse de 48% en Afrique, et cela devrait contribuer à atténuer la tendance à la baisse à laquelle on s'attend en matière de consommation de poissons par personne sur l'ensemble du continent. « Les poissons et les produits de la pêche sont considérés, non seulement comme des aliments parmi les plus sains de la planète, mais aussi comme ceux ayant l'impact le plus faible sur l'environnement naturel » a déclaré Qu Dong yu, Directeur général de la FAO.

### > Société

#### Lutte contre la COVID-19 : les adolescents et les jeunes invités à se préserver de la pandémie

Pour arriver à éliminer la pandémie Coronavirus (Covid-19), le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique veut pouvoir compter sur toutes les forces vives du pays, en particulier les adolescents et les jeunes qui constituent une frange importante de la population et susceptibles de propager le virus. Cet appel a été lancé par le conseiller technique du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Edith Kouassy au point de presse quotidien sur la maladie à Coronavirus (Covid-19), le lundi 08 juin 2020 à Abidjan. « Leur engagement dans cette lutte sera fort apprécié et appréciable, qu'ils soient scolarisés ou non. L'avenir de la Côte d'Ivoire repose sur eux. Ils ne pourraient assumer cette responsabilité qu'en étant en bonne santé», a dit Dr Edith Kouassy. Puis elle a invité ces adolescents et jeunes à respecter les mesures barrières pour se protéger, protéger leurs proches, en particulier ceux qui sont vulnérables soit par l'âge soit par la préexistence de maladie chronique.

### Journée mondiale des Océans : Joseph Séka Séka plaide pour la protection des océans

Dans la déclaration du gouvernement relative à la célébration le 8 juin 2020 de la Journée mondiale des océans (JMO 2020), le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Joseph Séka Séka a plaidé pour la protection des océans. « Sauvons donc nos océans pour sauver notre vie ! Modifions nos gestes quotidiens, adoptons des habitudes plus soucieuses de l'environnement et encourageons nos proches à en faire de même. Notre comportement individuel et éco-citoyen fera la différence, en vue de protéger et restaurer ensemble nos océans et d'assurer ainsi les besoins des générations présentes, sans compromettre la possibilité pour les générations futures à assurer les leurs », a-t-il plaidé. La Journée mondiale des océans (JMO 2020) est placée sous le thème : « Innovation pour un océan durable » avec pour slogan « Ensemble nous pouvons protéger et restaurer nos océans ».

### BEPC session 2020 : Les épreuves se déroulent dans le strict respect des mesures barrières

Les Epreuves physiques et sportives (EPS) du BEPC session 2020 ont démarré hier lundi 8 juin sur toute l'étendue du territoire national. Pour s'assurer du bon déroulement de ces épreuves, la ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara s'est rendue au Lycée Mamy Faitai de Bingerville. « Je suis venue non seulement vérifier le démarrage effectif de ces examens à grand tirage, mais également, constater si les mesures barrières sont respectées. Je constate que toutes ces mesures sont respectées et les différents candidats ont leur cache-nez », a indiqué Kandia Camara. Les épreuves d'EPS prennent fin le 19 juin 2020. Pour cette session du BEPC, 503 472 candidats composeront dans les différentes disciplines dans 799 centres.

### Tonkpi : L'hôpital général de Sipilou doté d'une ambulance médicalisée

Située à 63 kilomètres de Biankouma, la ville de Sipilou a connu une ambiance des grands jours, ce samedi 06 juin 2020 à l'occasion de la remise officielle d'une ambulance médicalisée, du type 4x4, à l'hôpital général de Sipilou par le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Aouélé. Le maire de la commune de Sipilou, Diomandé Manga a, au nom des populations de sa commune, traduit sa gratitude au Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly pour avoir érigé le centre de santé de Sipilou en un hôpital général et le doté d'une nouvelle ambulance et l'affectation d'un nouveau médecin.

### Lutte contre le coronavirus : La ministre Bakayoko-Ly Ramata sensibilise dans des marchés au port du masque

La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata, a lancé, il y a quelques jours, la campagne de formation et de sensibilisation à la prévention de la Covid-19 des femmes des marchés du Grand Abidjan, couplée avec l'opération « Une femme, un masque ». Dans les communes de Treichville et de Cocody, où elle a procédé au lancement, la ministre a invité les populations, surtout les commerçantes, au respect strict des mesures barrières. Car, selon elle, ces dames sont les plus exposées à des risques de contamination, dans la mesure où elles échangent avec la clientèle et sont en contact direct avec la population. Indiquant que les masques sont des éléments importants pour stopper la circulation du virus en Côte d'Ivoire.

### Autorité nationale de la presse : Le président Samba Koné et les membres du Conseil prêtent serment

Le président de l'Autorité nationale de la presse (ANP), Samba Koné, a prêté serment hier lundi 8 juin 2020 à la Cour d'appel du palais de Justice d'Abidjan-Plateau. Un rituel auquel l'ancien directeur de l'Agence ivoirienne de presse (AIP) et 11 autres membres du Conseil de cet organe de régulation de la presse ont

sacrifié pour s'engager à exercer autour des « valeurs d'intégrité, d'impartialité, d'honnêteté et de probité ». « Nous ferons en sorte que les journalistes s'approprient les valeurs de la profession intégralement et qu'ils puissent les appliquer tous les jours. Nous comptons sur la bonne compréhension des professionnels du secteur, pour que nous puissions mener à bien cette mission », a-t-il indiqué.

## Vu sur le Net

### > Economie



#### Lutte contre la COVID-19 : le ministère de l'Economie et des Finances reçoit un don de 20 millions FCFA

A l'instar d'autres entreprises, la Société AF-Chem SOFACO, représentée par son directeur commerciale et marketing, Issa Coulibaly, a remis un chèque de 20 millions de FCFA au ministre de l'Economie et des Finances, Adama Coulibaly, afin de stopper la propagation de cette pandémie. La cérémonie s'est déroulée, ce lundi 8 juin au cabinet du ministre, à l'immeuble Sciam-Plateau.

### > Société



#### Journée mondiale des océans: Joseph Séka Séka lance, à Assinie, un plan national de lutte contre les sargasses

En marge de la célébration de la Journée mondiale des océans (JMO) le 8 juin, le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Joseph Séka Séka, a lancé, le dimanche 7 juin 2020, un plan national de prévention et de lutte contre les sargasses, lors d'une visite sur les plages d'Assinie-Mafia. Les sargasses sont des macro-algues brunes, produites dans les eaux marines. La mauvaise odeur qu'elles dégagent sur les plages indispose les populations riveraines. Pour l'édition 2020 de la JMO, le thème choisi est « Solution pour un océan durable ». Cette visite de terrain dans la cité balnéaire fait partie des activités qui meublent la Quinzaine Nationale de l'Environnement et du Développement Durable (QNEDD 2020). (Source : CICG)



#### Salubrité : Un "Grand ménage" spécial a été initié à Toulepleu, dans le cadre de la 40ème édition de l'opération

Dans le Cavally, les populations du département de Toulepleu, pour faire face à l'insalubrité qui menace leur santé, ont, du 04 au 06 juin, à travers un élan citoyen, débarrassé la ville de ses dépôts sauvages. Cette initiative qui s'inscrit dans le cadre de la 40ème édition de l'opération "Grand ménage" a donné l'occasion à la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, présente dans la région, de rappeler aux siens, la nécessité de vivre dans un environnement propre et sain.



#### Lutte contre le Coronavirus : L'Union européenne offre du matériel de protection aux ports d'Abidjan et de San Pedro

Les Ports Autonomes d'Abidjan et de San Pedro ont reçu, ce lundi 8 juin 2020, des dons de l'Union européenne (UE), lors d'une cérémonie à la caserne des sapeurs-pompier militaires du Port autonome d'Abidjan. Ces dons d'une valeur de 52 millions de FCFA sont composés de combinaisons et gants jetables, masques, gel hydro alcoolique, savon liquide, thermomètres à infra-rouge, etc. Ils ont été remis par l'ambassadeur de l'Union Européenne en Côte d'Ivoire, SEM. Jobst Von Kirchman. Cette action est à mettre à l'actif du projet WeCAPS, un programme de l'UE, dont la mission est de contribuer au renforcement de la sécurité et de la sûreté des ports d'Afrique de l'ouest et du centre.

### > Sport



#### CAN 2023 : voici le taux d'exécution des stades à Abidjan, Korhogo, Yamoussoukro, Bouaké et San Pedro

Sauf changement de calendrier, la Côte d'Ivoire organisera la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) en 2023. A trois ans de la compétition, selon l'Office National des Sports (ONS), les taux d'exécution des travaux en cours sur les différents stades donnent ceci: Yamoussoukro (50%), Bouaké (50%), Ebimpé (98%), San Pedro (25%) et Korhogo (20%). Le faible taux constaté à Korhogo et San Pedro s'expliquerait par le fait que des ouvriers rentrés en Chine pour les fêtes de fin d'année y sont bloqués à cause de la pandémie à Coronavirus (Covid-19).



### La CEI sensibilise sur le mode opératoire de révision de la liste électorale

La Commission électorale indépendante (CEI) a instruit, lundi, à San Pedro, le corps préfectoral et des représentants de diverses organisations notamment, les leaders de partis politiques, les organisations de la société civile, les chefs de communautés et chefs de services sur le mode opératoire de la révision de la liste électorale et les a exhortés à s'investir dans la sensibilisation pour l'enrôlement des populations. Le commissaire central de la CEI, superviseur en charge des régions de San Pedro, Gboklè et Nawa et des Etats-Unis, Marguerite Yolibi Koné, a indiqué que l'opération porte sur la mise à jour de la liste électorale de 2018. Elle se déroulera du 10 au 24 juin sur toute l'étendue du territoire ivoirien et du 13 au 24 juin à l'extérieur du pays.



### Présidentielle 2020 : Le CNDH salue la transparence du processus électoral

Le Conseil National des Droits de l'Homme (CNDH), a salué lundi à Gagnoa, la transparence du processus électoral, tel que mené actuellement par la Commission électorale indépendante (CEI) avant l'élection présidentielle prévue se tenir le 31 octobre 2020. C'est au vu du déroulement de l'enrôlement et de la préparation de toutes les étapes devant conduire au scrutin du 31 octobre, que la cheffe du département Femme, Enfant, personnes vulnérables et droit de solidarité au CNDH, Alexandra Azo, a affirmé que ce processus est « bien mené ».



### Lancement à Abidjan d'une campagne régionale pour « armer » les femmes du Sahel contre la COVID-19

La ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné, a lancé lundi à Abidjan, une campagne communautaire régionale pour « armer » les femmes et les filles des pays du Sahel membres de l'espace du « Projet d'autonomisation des femmes et de dividende démographique dans le sahel » (SWEDD) contre la COVID-19. Neuf pays dont la Côte d'Ivoire, le Burkina Faso, le Mali, la Mauritanie et le Tchad sont membres de cet espace. Mariatou Koné a lancé ce projet au terme d'une réunion extraordinaire du Comité régional de pilotage du SWEDD à laquelle ont pris part de façon virtuelle, les ministres des pays membres du projet SWEDD, les représentants de la Banque mondiale, du Fonds des Nations Unies pour la population (UNFPA), de l'Organisation ouest-africaine de la santé (OOAS), de la société civile et du secteur privé. C'était autour du thème : « Autonomisation des femmes comme stratégie intégrée des plans de riposte contre la COVID-19 : perspectives pour le programme SWEDD ».



### La DREN Gagnoa reçoit 88 500 cache-nez pour les épreuves physiques du BEPC

La direction régionale de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle (DRENET-FP) de Gagnoa, a reçu 88 500 cache-nez dans le cadre des épreuves physiques et sportives du Brevet d'étude du premier cycle (BEPC). Chacun des enseignants et examinateurs bénéficiera de trois cache-nez par jour, soit 30 pour toute la durée des épreuves physiques contre un cache-nez par élève, a fait savoir la directrice régionale de l'Education nationale de Gagnoa, Valentine Amonkou . Chaque élève ne compose que durant une journée de compétition, a-t-elle précisé.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.